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1）富山 修一 会長挨拶

　皆さん毎日の除雪でご苦労されている事と思います。
でも春の来ない冬はないのことわざ通り、もう2週間も
すれば白山神社の梅の花の話題が出る事でしょう。
　そこで今日は梅について話をします。梅の薬功は健胃、
整腸、駆虫、止血等があり、特に腸内の悪性細菌には顕
著な抑制効果がある事で知られています。ですからお腹
を壊したときは梅干しを食べるのが良いとされています。
また疲労軽減効果があったり、実験では6か月の梅酒飲
用で動脈硬化指数が顕著に低下したとの報告もあります。
また梅は毒もあり、未熟の梅の実は酵素の影響で青酸化
合物が合成される事もあるので要注意です。でも天日干
しやアルコール漬け、塩蔵をすれば酵素の効果が消えて
無毒となります。梅の種類は大中梅・小梅・花梅に分か
れています。また昔から春を告げる花として愛でられ、
菅原道真公は梅をこよなく愛したので「学問の神・天神
様」のシンボルとなっています。また、「塩梅」と言わ
れるように太古からの調味料として使われていました。
梅の格言としては「桜切る馬鹿・梅切らぬ馬鹿」と言わ
れ成長の早い梅は剪定が大切ですが、桜は成長が遅いの
で剪定は慎重にとの言い表しです。また「梅の木学問・
楠学問」は早くに実を付ける梅に対してじっくりと成長
して大木になる楠を対比して浅学な学問と長い時間をか
けて大成する学問の対比に使われます。梅は家紋として
も使われており、有名なのは加賀前田家の梅鉢紋が有名
です。今日一日よろしくお願いいたします。

2）本日のゲスト
　青少年交換学生　アレッシアさん
　（カウンセラー：本間 長市 君）

3）今週の花
　「カスミソウ」花言葉：「無垢の愛」「感謝」「幸福」

4）伝達
・青少年交換学生　アレッシアさんへお小遣い贈呈
・若山 良夫 君へ
　米山功労者　第1回感謝状贈呈
・古塩　 充 君へ　
　米山功労者　第3回マルチプル感謝状贈呈
・田中 雅史 君へ
　米山功労者　第8回マルチプル感謝状贈呈

・兵藤 邦広 君へ
　 米山功労者　第10回メジャードナー感謝状とピンバッ

ジ贈呈
・渡辺 敏彦 君へ
　米山功労者　第28回メジャードナー感謝状贈呈



5）委員会報告
・「ロータリーの友」紹介（西脇 郁夫 委員長）

・ロータリー財団委員会（後藤 隆生 君）

五十嵐大吾 君 ＄20 　 （＄3,930）
中川 宏紀 君 ＄50 　 （＄410）

　・米山奨学委員会（五十嵐 大吾 委員長）

五十嵐大吾 君 ￥2,000 （￥163,000）
金鞍 博樹 君 ￥10,000 （￥769,000）
中川 宏紀 君 ￥5,000 （￥50,000）

6）ニコニコボックス紹介（西潟 健徳 委員長）

堀江英年君…岡田様、今日の卓話楽しみです。よろしく
お願いします。「新潟野球ドットコム」バンザイ！

7）幹事報告（田村 淑文 幹事）

・ 2/13の東ロータリークラブ例会に出席（メーキャッ
プ）してきました。大変参考になりますので皆様も積
極的にメーキャップされてはいかがでしょう。

・ 2/23の7RC合同例会参加登録は今日現在で54名と
なっています。参加予定の方は今日の例会終了後事務
局に名札を置いて行ってください。

・ 4/7の東ロータリークラブ創立60周年記念式典への出
欠が未提出の方が若干いらっしゃいますので心当たり
の方は提出お願いします。

　6年前にTeNYテレビ新潟を退社して独立。運営してい
るサイト「新潟野球ドットコム」は、新潟の野球情報を取
材して発信しています。高校だけでなく、小・中学校、大
学野球、社会人、BCリーグなども載せています。野球の
試合速報、特に高校野球の新潟県大会には力を入れていま
す。そういったことをしていましたら、ツイッターは現在
まででフォロワーが30,800人を数えました。ホームページ
も作り、皆さんに認知していただくことで各種野球団体か
らの取材も増えました。
　情報発信する上で気を付けているのは、なるべく現場に
足を運んで、生の声を拾うということです。情報発信はデ
ジタルですが、やり方は極めてアナログです。直接話を聞
いて、書いた記事には名前を入れる、出来るだけ顔が見え
る様にしています。やっていて感じているのは、ローカル
の情報にはこれだけ需要があるということ。インターネッ
トは地方の情報発信に適しているのではと思います。

　今後の新潟県の高校野
球についてです。今後注
目していただきたいのが、
去年の秋の4強だった日
本文理の鈴木監督、中越
高校の本田監督、北越高
校の小島監督、新潟明訓
の本間監督です。この4人を中心に今後の新潟県の高校野
球がどうなって行くのか。そして今年の夏、甲子園で勝つ
監督は誰になるのかというのが、今後の新潟県の高校野球
の流れを決める大きな注目点で、私も楽しみにしていると
ころです。今年の夏の甲子園が100回大会という記念にな
るのですが、新潟県の高校野球の新たな一歩になると思い
ます。また「新潟野球ドットコム」でも、高校野球の情報
を発信していきます。ご注目頂ければと思います。ありが
とうございました。

《卓 話》
 「ローカルな情報を発信してみたら……」
　新潟野球ドットコム　代表・記者　岡田 浩人 さん

紹介者：堀江 英年 君

会 員 数 算定対象者 出 席 者 出 席 率
105 102 73 71.57


